

市長と語るタウンミーティング

皆さんのお意見や質問を紹介します

その②

市民の皆さんと市長が直接対話し、皆さんのお声を市政に反映させる一つの手段として実施した市長と語るタウンミーティング。先月号に引き続き、タウンミーティングで出された意見や質問、その回答について紹介します。（一部抜粋）

意見・質問（Q & A）

◎教育について

Q. 若者の都市への流出が著しいですが、ふるさとを大事にする教育を行なうべきでは？

A. 養父市では、県内の他自治体に先がけて、小学生を対象とした自然学校を実施しています。また、中学生を対象にした「トライやる・ウイーク」など、ふるさとの素晴らしさを体験する教育を実践しています。

Q. 最近の教育施策について教えてください。

A. 青渓中と八鹿中の統合中学校については、平成19～21年度で建設していきます。通学については、2キロ以上はバス運賃補助などを講じること

とにしました。小学校は、地区において徒歩通学かバス通学のどちらかを検討していただいています。

Q. 八鹿・青渓統合中学校建設の進捗状況を教えてください。

A. 統合中学校は、平成19～21年度で建設します。準備委員会の各部会において、制服やPTA規約、通学路などを相談していただいています。また、校名は12月に決定する予定です。

Q. 八鹿高等学校大屋校の募集停止に伴い、通学にかかるバス運賃の助成を検討してほしい。

A. 大屋から八鹿高校に通う生徒だけへの助成は難しいです。現在、教育資金の貸し付けなどを含めて検討しています。市全体の課題として検討していきます。